

"nière. On pourra s'en assurer en lisant "les rapports officiels du département des "finances qui seront bientôt mis entre "vos mains.

"Il est vrai, que, pendant le dernier "exercice, nous avons émis des obligations pour le montant de \$1.000,000, "mais en dehors de la somme de \$300,000 "que nous avons payée pour l'achat des Abattoirs, ces obligations ont remplacé "les emprunts antérieurs arrivés à échéance; et quoique l'achat des abattoirs paraisse avoir augmenté nos engagements, il ne faut pas oublier que la vente qui en a été faite à la nouvelle compagnie, nous apportera un revenu équivalent.

"La somme de \$250,000 a été ajoutée, "cette année, au fonds d'amortissement, "et nous avons atteint un total de \$1,- 890,000 qui sera affecté à la réduction "de la Dette Consolidée.

"Les revenus de l'année "dernière ajoutés à la balance de fonds en caisse "provenant de l'excédant "de l'exercice précédent, "se montent à..... \$1,850,172

"Les déboursés et les dépenses "totales de tous les comités "sans compter les dépenses "extraordinaires du Bureau de Santé, se montent à..... 1, 807, 793

"Démontrant que dans les "circonstances ordinaires, "nous aurions payé tous "nos frais d'administration "et que nous aurions eu "une balance en caisse à "porter à l'exercice de "1886 de..... "Nous avons eu malheureusement à comp-

"ter avec une terrible maladie qui nous a "forcés de faire des frais extraordinaires, "et ce surplus a non-seulement été englouti, mais nous étions rendus à une dépense spéciale de \$145,000 à la fin "de l'année qui vient de s'écouler, sans "compter les réclamations qui n'avaient "pas été présentées à temps pour être "comprises dans les comptes de 1885. "La dure leçon que nous avons reçue, "nous forcera d'ailleurs à prendre des "mesures toutes particulières pour placer "la ville dans un état de santé parfaite et "le comité des finances, à sa première "réunion, étudiera les moyens à prendre "pour faire face à ces améliorations "venues si nécessaires dans l'intérêt "de tous.

.....
"SANTÉ PUBLIQUE.—Les travaux du "Conseil d'Hygiène, pendant l'année dernière, sont trop bien connus du public "pour qu'il me soit nécessaire d'en faire "une récapitulation. Je désire cependant "rendre un témoignage public au président et aux membres de ce bureau, "pour le dévouement qu'ils ont mis dans "l'accomplissement de devoirs parfois "très onéreux. Je dois aussi faire une "mention spéciale des services rendus "par les citoyens qui ont aidé à maîtriser "le terrible fléau qui menaçait de décimer notre population. Il reste beaucoup "à faire pour placer Montréal dans un "état satisfaisant au point de vue sanitaire, et je suis certain d'avance que tous les membres du conseil s'empresseront de coopérer à ce travail si patriote et si nécessaire à la prospérité de notre ville.

"Un nouveau projet de loi concernant "la santé publique est actuellement à l'étude et sera soumis au parlement de Québec, à sa prochaine session. Tout